

“Los legazpiarras tendrán una magnífica oportunidad de disfrutar de diferentes tipos de magia”

Desde pequeño ha amado la magia y pronto nos traerá una muestra de su pasión

ENEKO GUTIERREZ. Mago

AYUNTAMIENTO DE LEGAZPI. Nacido en Bilbao hace 22 años, pero legazpiarra desde la infancia, siempre ha tenido claro que quería ser mago. En estos momentos está cumpliendo su sueño y ha querido compartir su pasión con los-as legazpiarras en la gala de magia que se llevará a cabo el 22 de diciembre en Latxartegi Aretoa. Dirigido a gente de todas las edades, nos asegura que tendremos una gran oportunidad de disfrutar de cuatro tipos de magia, quedarnos boquiabiertos y no parar de reír.

- **De dónde viene esa emoción por la magia?**
- Comencé en el mundo de la magia hace diez años, cuando tenía 12. Desde pequeño me ha gustado; he visto mucha magia, payasos, circo... Siempre me ha fascinado y a los 12 años me di cuenta de que se podía aprender magia: aprender a ser payaso, aprender circo... así que empecé con la magia, por mi cuenta. Veía mucho al mago Tamariz, compraba libros... tras siete años haciendo magia (con 19 años) estaba preparado para dar el salto a los escenarios; y desde entonces hasta hoy. En este momento es mi profesión y al mismo tiempo sigo estudiando, Artes Escénicas. Estoy en tercer curso, con la expectativa de lo que haré el año que viene. Me preparo para ser actor, y ya he grabado una película, que se llama "Nina" y se estrenará en el 2024. Cuando termine con estos estudios, probablemente comience a estudiar Clown.

- **El tuyo no es un oficio muy común, ¿qué dicen en casa?**

- Mis padres me entendieron a los 19 años, pero hasta entonces tuve que cumplir unas condiciones: "al menos estudia un grado medio", me dijeron. Les hice caso y cuando terminé me metí de cabeza en este mundo. Lo tenía muy claro. Ahora mis padres dicen que sí a todo, así que siempre los tengo a mi lado.

- **¿De dónde viene la idea de hacer una gala de magia?**

- Soy legazpiarra y vivo en Legazpi. Estudié en Domingo Agirre y Olazabal y aunque ahora estoy estudiando en Donostia, voy y vengo. He participado en un montón de festivales y siempre he pensado que hacer algo así en Legazpi sería estupendo. Presenté mi idea y este año ha sido posible llevarla a cabo por lo que estoy muy contento; además he traído muy buenos magos, que también son amigos. Creo que va a salir muy bien.



Eneko Gutierrez. Mago legazpiarra

- **¿El espectáculo está ambientado para los niños o está dirigido a todas las edades?**

- El espectáculo es para cualquier edad. Los-as niños-as lo pasarán muy bien, pero los mayores también tendrán la oportunidad de pasarlo en grande. Lo que hará Peio no se ve en cualquier lugar; él nos traerá el número de magia que realiza en sus campeonatos y con el que ha ganado premios a nivel internacional. Con esto tanto los adultos como los-as niños-as se quedarán boquiabiertos. La actuación de Potx también será estupenda, nos reiremos muchísimo; y María hará una sesión mágico-poética.

- **¿Qué le dirías a la gente para que se acercase a Latxartegi?**

- Les diría que van a poder disfrutar de una gala de magia muy buena. Tenía varios artistas en la cabeza y los elegidos son estupendos. Podrán disfrutar de diferentes tipos de magia, cada uno con su estilo; será muy bonito.